
TOP 1  Bürgerfragestunde 
 
 Es sind keine Bürger der Ortsgemeinde anwesend. Somit entfällt TOP 1. 

 

TOP 2 Genehmigung der Niederschrift über die Sitzung vom 23.10.19 

 

 Es gibt seitens des Ortsgemeinderates keine Änderungen bzw. Korrekturen 

zum Protokoll vom 23.10.19. 

 

  

TOP 3: Vorstellung der „Zukunftskonferenz“  

 

 Zu diesem TOP begrüßt der Vorsitzende Frau Verena Welter vom WEGE-

Büro der Verbandsgemeinde Daun.  Frau Welter stellt im Rahmen einer 

Powerpoint-Präsentation die „Zukunftskonferenz“ vor: 

  

 Im Anschluss an den Vortrag stellt sich Frau Welter zur Beantwortung von 

Fragen zur Verfügung. 

  

 Bei Interesse an einer ZKK schlägt diese als Termin März/April 2020 vor. 

 

 Der Vorsitzende bedankt sich bei Frau Welter für die Ausführungen und 

verabschiedet diese aus der Sitzung. 

 

 Anschließend wird das Thema „ZKK“ zur Diskussion gestellt; der Gemeinderat 

wägt Pro und Contra ab. 

 

 Der Gemeinderat entschied sich einstimmig für die Teilnahme an einer 

Zukunftskonferenz. 

 

 Der Vorsitzende wird zur weiteren Planung und Termin-Abstimmung Kontakt 

mit dem WEGE-Büro aufnehmen. 

 

 

TOP 4: Neuberatung und Beschlussfassung über die Aufstellung von 

Biogutcontainern 

  

 In der vergangenen Sitzung wurden 6 Aufstellorte vorgeschlagen.  

 

 Ein Ratsmitglied hat am 24.10.2019 an der Podiumsdiskussion des TV 

teilgenommen. Er führt aus, dass ca. 350 Teilnehmer anwesend waren und 

schildert kurz die stattgefundene Diskussion/Debatte. 

 Auf die Frage, welche baulichen Voraussetzungen im Hinblick auf den 

Stellplatz gegeben sein müssen, antwortete der Geschäftsführer der ART: 

„Die Räder müssen sich drehen können“, d.h. die Container müssen 

rangierbar sein.   



 Ein unbefestigter Untergrund kommt somit nicht in Frage. Waldnähe stellt kein 

Problem dar. Im Hinblick auf die Anzahl der Container gibt es keine 

Begrenzung. 

  

 Die Container werden im 14tägigen Rhythmus durch die ART gereinigt; die 

Abfuhr erfolgt wöchentlich. Für die Reinigung der Stellplätze erhält die 

Ortsgemeinde eine Erstattung in Höhe von 1,00 EUR je Einwohner. 

 

 Der Vorsitzende schlägt die Aufstellung von 6 Containern an 3 Plätzen vor. 

 

 Bei der Abstimmung werden mehrheitlich folgende Standorte festgelegt: 

 1. Kleiner Parkplatz am Rudderweg gegenüber Fa. Ludwig 

 2. Wirtschaftsweg Richtung Betteldorf (sog. „Posthäuschen“) 

 3. Grüngutstelle 

  

 

TOP 5: Änderung der Hauptsatzung 

 

Dieser TOP wird nochmals in einer anderen Sitzung beraten.  

 

TOP 6: Prüfung der Jahresrechnung für das HHJ 2018 und Erteilung der 

Entlastung für den Bürgermeister, den Ortsbürgermeister und die 

Beigeordneten 

 

Gemäß § 110 GemO (Gemeindeordnung) findet dieser TOP ohne den 

Vorsitzenden und die Beigeordneten statt. Nach Worterteilung an den 

Vorsitzenden des Rechnungsprüfungsausschusses verlassen der 

Ortsbürgermeister und die beiden Beigeordneten den Sitzungssaal.  

 

Der Vorsitzende des Rechnungsprüfungsausschusses führt aus: 

  

Die Prüfung der Jahresrechnung gemäß § 110 der GemO für Rheinland-Pfalz 

vom 31.01.1994 (GVBl. S. 153) durch den Rechnungsprüfungsausschuss hat 

am 30.9.2019 stattgefunden. 

 

Als Unterlagen für die Prüfung lagen vor: 

1. Einnahme- und Ausgabe-Belege in digitaler Form. 

2. Rechenschaftsbericht mit Ergebnis-, Finanzrechnung, Übersicht 

Forderungen und Verbindlichkeiten. 

3. Bilanz (Inhalt Vermögen, Forderungen, Eigenkapital, Verbindlichkeiten). 

4. Anlagenachweis der Anlagebuchhaltung. 

 

Die stichprobenartige Prüfung hat ergeben, dass die eingesehenen 

Rechnungsbelege für ordnungsgemäß befunden wurden und keine 

Beanstandungen zu verzeichnen sind.  

 



Die Rechnungsprüfer empfehlen, dem Bürgermeister der VG Daun, sowie 

dem Ortsbürgermeister und den Beigeordneten nach § 114 GemO Entlastung 

zu erteilen. 

 

Die Beschlussfassung durch den Ortsgemeinderat ist einstimmig. 

 

Der Vorsitzende spricht nach Rückkehr in den Sitzungssaal den 

Rechnungsprüfern seinen Dank aus. 

 

 

TOP 7: Verschiedenes 

 

 Verbesserung der Internetversorgung 

 

Die Firma Innogy beginnt in Kürze mit der Erschließung einer verbesserten 

Internetversorgung. Es wird, insbesondere im Hinblick auf die bereits 

bestehenden Baustellen, keine Sperrungen und so wenig Eingriff in den 

Straßenverkehr wie möglich geben. 

 

Die Bauarbeiten „In der Heck / Dauner Straße“ sowie die Straßensanierung 

am bzw. um das Feuerwehrhaus (incl. der zwei neuen Haltestellen) sollen laut 

Planung Anfang/Mitte Dezember fertiggestellt sein. 

 

Die Schulstraße wird im Rahmen dieser Arbeiten gesperrt; der Abzweig 

Uwerweg / Schulstraße bleibt offen.  

 

Gefallenenehrung am 24.11.19 um 10:30 Uhr 

 

Die Vorsitzende des Pfarrgemeinderates lädt den Ortsgemeinderat herzlich 

zum Hochamt und die anschließende Gefallenenehrung ein. 

 

Projekt KREADONIS 

 

Der Vorsitzende legt den Gemeinderatsmitgliedern ein Schreiben des 

Jugendpflegers der VG Daun vor, im dem das Projekt KREADONIS vorgestellt 

wird.  

  

Im Rahmen des Projektes soll die Bahnbrücke künstlerisch gestaltet werden; 

es soll ein Kreativangebot für Jung und Alt angestoßen werden. 

 

Bezuschusst wird das Projekt durch die Bundesanstalt für Landwirtschaft und 

Ernährung.  

 

Der Vorsitzende schlägt vor, den Jugendpfleger der VG Daun, Herrn Rüdiger 

Herres, zur genauen Erläuterung des Projektes zur nächsten Sitzung des 

Gemeinderates einzuladen.  

 


